
НАША
пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

Улица — одно из звеньев в
сложной структуре города.
Центральная или окраинная,

новая или имеющая уже свою
историю, она так или иначе от-
ражает облик всего города. На
каждой улице живут люди, ко-
торых объединяет имя города.

Поэтому забота о самой ма-
ленькой улице или переулке—

это проявление заботы обо
всем городе.

За последнее время многое
сделано, чтобы городские ули-
цы имели надлежащий вид,
радовали прохожих благоуст-
ройством, озеленением. В этом

году заасфальтированы улицы
Кирова, Грибоедова, Сланцев-
ское шоссе, сотни метров пе-
шеходных дорожек. Постоянно
ведется поддерживающий ре-

монт. Весной и осенью на ули-

цах и в скверах появляются

сотни зеленых новоселов.

Но сказать, что у нас все
благополучно, было бы преж-
девременно. По справедливо-

му мнению горожан» которым

они делятся в своих письмах в
редакцию, у нас далеко еще

не все делается так, как хоте

лось бы. Благоустройство д<

сих пор не стало повседневное

важнейшей заботой каждого

предприятия, всей обществен-
ности. Например, фасады до

мов нередко красят без учет;

облика улицы, той краской, ко-

торая подвернулась под руку,

и на тот вкус, который по ду-

ше управдому или начальнику

жэка.

В некоторых местах, в част-

ности на автобусных останов-

ках, много мусора: отдельные

люди не желают пользоваться

урнами. Окурки, обрывки га-
зет, автобусные билеты броса-
ют прямо под ноги прохожих.

Наверное, у каждого сланцев-

чанина есть близкая сердцу

улица, а на ней любимый уго-

лок. Сланцевчаиам присуще

глубокое чувство любви к род-
ному городу. Это ярко прояв-

ляется во время весенних и

осенних субботников, когда

сотни рабочих, служащих выхо-
дят на улицы, чтобы внести

свой вклад в благоустройство.
Городская улица требует не-
мало хлопот и забот. Ею поль-

зуется множество различных

ведомств. Для некоторых

промышленных предприятий
она является продолжением

внутризаводских территорий.
Но если свои дороги пред-

приятия содержат ухоженными,

то на примыкающую к проход-

ной завода улицу смотрят не-

сколько иначе.

Участки дорог, закрепленные
за предприятиями, подолгу не

ремонтируются, а после произ-

водства на них земляных работ
не восстанавливаются. Приме-
ры можно найти на улицах Ки-
рова, Свободы, Ломоносова,
Дзержинского, Партизанской и
других.

Немаловажен зеленый наряд

улиц и площадей. К сожалению,

имеются факты, когда при

строительстве и ремонте жи-

лых домов неоправданно унич-

тожались зеленые насаждения,

много деревьев гибнет из-за

плохого ухода.

В Сланцах 134 улицы. Общая
длина их $1 километр. Это
центральные улицы, по кото-

рым идет поток транспорта, и

тихие улицы и переулки. Но
все они, большие и малые, ста-

рые и новые, должны отвечать
современным требованиям раз-

вития коммунального хозяйст-
ва. Главные из них — создание

нормальных санитарных усло-

вий, обеспечение четкой и

безаварийной работы город-

ского транспорта.   ,

Нужен комплексный подход

к вопросам строительства и со-

держания городских улиц.

Только он позволит сделать их

благоустроенными, отвечающи-
ми современным требованиям.

Орган Сланцевского горкома   Коммунистической партии
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮтЕНТИВНОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

ПЛАН-ДОСРОЧНО
Досрочным выполнением плана

завершил август коллектив желе-

зобетонного цеха комбината стро-

ительных материалов. Последний
день месяца труженики цеха ра-

ботали уже по сентябрьскому ка-

лендарю. За счет широко развер-

нувшегося социалистического со-

ревнования, эффективного исполь-

зования механизмов и оборудова-
ния бригады Е, П. Алексеева вы-

полнила план на 110,6 процента,

■Е. В. Степанова — на 100,6 про-

цента. Пример в труде подают

здесь мотористки Г. В. Трофимова
и Е. А. Тихонова, портрет кото-

рой в честь Дня строителя зане-

сен на Доску почета предприятия.

Этой Чести удостоен и бригадир
Ё. П. Алексеев.- Отлично трудятся

также дозировщицы А. М. Берего-
вая, М. И. Ипатова и другие.

ТРУДОВАЯ  СЛАВА

МАШИНИСТ
ЭЛЕКТРОВОЗА

Подземный электровоз натру-

женно тянул вагонетки, доверху

груженые сланцем. Колеса глухо

стучали на стыках рельсов. Ма-
шинист электровоза Иван Мака-
рович Сударьков внимательно

прислушивался к этим знакомым

звукам, пристально вглядывался

туда, где рельсы подземной узко-

колейки, казалось, сливались в од-

ну едва различимую линию и

кровля откаточного штрека как

бы касалась их. Но вот справа

появился красный сигнал, напоми-

нающий о том, что поезд прибли-
жается к разгрузочному бункеру.
Очередная партия сланца по тран-

спортеру идет на-гора.

...На шахту «Ленинградская»
Иван Макарович Сударьков при-

шел после службы в Советской
Армии 24 года назад. Работал в

забое отвальщиком, потом учился

без отрыва от производства при

шахтном учебном комбинате на

машиниста электровоза. И вот

уже 16 лет водит подземные по-

.езда. За высокие трудовые успехи

в социалистическом соревновании

награжден орденом «Знак Поче-
та».

Здесь, в нашем городе, Иван Ма-
карович нашел свое счастье: стал
настоящим шахтером, женился, ра-

стит троих детей, в новом доме по-

лучил двухкомнатную квартиру со
всеми удобствами, на заработок
тоже не жалуется. Вот только не-

давно случилась беда: заболел и по
настоянию врачей пришлось лечь в
больницу. Находясь на больничной
койке, он не теряет надежды ско-
ро снова вернуться в свой родной
коллектив.

Много раз на терриконе шахты
«Ленинградская» загоралась крас-
ная звезда в честь победы в со-
циалистическом соревновании. И
немалая заслуга в этом машиниста
Ивана СударькОва.

И. ПАХОМКОВ,
обществ,  корр.

На шахте «Ленинградская» в течение всего года ритмично

работает коллектив добычной бригады, которой руководит А. П.
Басов.

НА СНИМКЕ: горнорабочий этой бригады, член участкового
комитета профсоюза Виктор Романов.

Фото Ю. Тереитьева.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ОТРЯД ПРОДОЛЖАЕТ РАБОТУ
В совхозе «Старопольский»

продолжает успешно трудиться
отряд по заготовке зеленой
массы на силос и сенаж (на-
чальник В. Н. Касымова).

, Дневную норму механизаторы

ежедневно перевыполняют. «29
августа отряд заготовил 400
тонн зеленой массы, — рас-

сказал главный агроном сов-

хоза Б. К. Касымов. — Тру-
дятся ребята на совесть. Хо-
рошо работают на комбайнах
КСК-ЮО и   Е-280   Н.   И,   Ста-

риков, А. Ф. Исаков. Успешно
справляются со своими обя-
занностями и водители машин:

на отвозке зеленой массы в

траншеи сейчас занято до 14
единиц. ;Хотя отряд работает
в отдаленной бригаде Ложго-
лово, массу возить приходит-

ся за десятки  километдов».

На календаре — сентябрь.
Но заготовка кормов продол-

жается. Надо использовать все

имеющиеся резервы для по-

полнения их -запасов.   -

СНОВА ПРИБАВКА
Успешно завершили послед-

ний летний месяц животново-

ды фермы Вороново совхоза

«Родина» (бригадир Р. С.
Рузу). Средний надой на ко-
рову составил 402 килограмма
молока при плане 356 кило-
граммов. Это на 84 килограм-

ма   больше   результата   прош-

логоднего   августа.

И с начала года .доярки
идут с опережением плановых

заданий. Этому способствует
хорошая пастьба коров, зеле-
ная подкормка, каждодневный
труд доярок.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

СОВЕТ
ПО НАГЛЯДНОЙ

АГИТАЦИИ
Целенаправленно строит свою

работу совет по наглядной аги-

тации партийной организации

центральной районной больни-
цы. Его возглавляет В. В. Бого-
лепов. Члены совета организу-

ют систематические . проверки

медицинских служб, в которых
обращают внимание не только

на качество наглядной агита-

ции, но и на ее конкретность,

оперативность. По рекоменда-
ции совета заново оформлены
социалистические обязатель-
ства в главном здании и фи-
лиале больницы. Во главу

угла ставится гласность,

сравнимость, действенность со-

циалистического соревнования.

Вопрос этот постоянно дер-

жится на контроле. Так, на со-

стоявшемся- недавно заседании

партийного бюро при рассмот-

рении вопроса о развитии дви-

жения за коммунистическое от-

ношение к труду в центральной
районной больнице . коммуни-

сты вновь сделали анализ со-

стояния  наглядной агитации.

НА И0Н1Р0ДЕ
Собрание коммунистов пасса-

жирского автотранспортного

предприятия обсудило задачи

партийной организации по под-

готовке предприятия к работе
в осенне-зимний период. С док-

ладом выступил - начальник

предприятия В. Ф. Волков.
В подготовке собрания уча-

ствовала комиссия контроля хо-

зяйственной деятельности ад-
министрации под руководством

Г. А. Федорова. Г. А. Федоров
доложил партийному собранию
ход подготовки предприятия

для работы в осенне-зимний
период.

Докладчик и выступившие в

прениях коммунисты отметили,

что ' предприятие наполовину

готово к работе в сложных ус-

ловиях осени и :л1мы. Выполне-
ние мероприятий идет согласно

плану. Весь транспорт будет в

полной готовности к первому
октября.                    а

Учитывая тяжелые уроки

прошедшей зимы, когда было
разморожено паровое отопле-

ние, нынче уже проведена реви-

зия всей отопительной системы,

частично трубы заменены.

Партийное собрание постано-

вило систематически осущест-
влять контроль за ходом вы-

полнения плана подготовки

предприятия к работе в осенне-

зимний период и регулярно док-

ладывать об этом на партий-
ном собрании и заседании пар-
тийного бюро.

ПРОАНАЛИЗИРОВАНА
РАБОТА

С отчетным докладом на соб-
рании в партийной группе энер-

го-механической службы шах-

ты имени С. М. Кирова высту-

пил партгрупорг А. Д. Швыр-
ков. Он проанализировал каче-

ство обеспечения монтажа обо-
рудования новых лав и ремон-

та, своевременной выдачи гру-

зов. Выступившие в прениях

коммунисты остановились на

причинах аварийности машин и

механизмов, а также на орга-
низаторской и политической ра-

боте. Учитывая авторитет,
опыт, коммунисты вновь из-

брали партгрупоргом А. Д.
Швыркова.

----- 1-   О   С   А  ^   >>   '•   Л                                     -----------

о надоях молока в СПО «Родина» за август 1979 года
(в килограммах) -

Наименование

хозяйств

Средний надой от коровы за август По сравне- нию с тем же перио- дом  прош- лого года Средний надой от коровы с начала года По сравне- нию с тем же перио- дом прош- лого года
«Родина»
«Сланцевский» /

«Осьминский»
«Старопольский»

305
' 279

252
244

+ 5
+ 8
-12
—31

2021
1837
1582
1590

—142
—163
-234
^-245

По объединению: 270 - 8 1764 -203

ИЗВЕЩЕНИЕ

6 сентября 1979 года в 11
часов в малом зале Дворца
культуры СПЗ «Сланцы» про-

водится День депутата.

В 13 часов там же заседают
постоянные комиссии по тран-
спорту, дорожному строитель-
ству и связи, по социалистиче-
ской законности и охране об-
щественного порядка.

Исполнительный
комитет  горсовета.-
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ОЛИНЫПАНОРАМА

МАГИСТРАЛИ
СПЕШАТ
НА ЗАПАД
ОРША (Витебская' об-

ласть).           Промышленные
предприятия и энергосисте-

. мы Белоруссии получили

возможность заменить мно-
гие виды топлива природ-

ным газом. Вступила в
строй вторая очередь Ор-
шанской компрессорной
станции, расположенная на

Белорусском участке газо-

вой магистрали Торжок -р-

Минск — Ивацевичи. Теперь
по подземным артериям

республики будут транспор-
тироваться десятки миллио-
нов кубометров голубого
топлива, поступающего из

Западной Сибири. Это вдвое

больше, чем прежде. За-
канчивается строительство

второй   нитки   газопровода.

ШАХТЕРСКИЕ
МИЛЛИОНЫ
КРИВОЙ РОГ (Днепро-

петровская область). Наи-
высшей в Кривбассе добы-
чи железной руды с каж-
дого пробуренного метра

пласта добилась бригада
Героя Социалистического
Труда В. Довгаля с шахты

«Центральная» рудоуправ-
ления имени XX партсъез-

да. Передовой коллектив

досрочно выполнил социа-

листические обязательства,
взятые на пятилетку. Из
подготовленных им забоев
выдана         двухмиллионная

тонна металлургического

сырья. Это равнозначно го-

довой добыче целой шах-

ты. Около 30 тысяч тонн

руды получено из забоев,
которые практически не

были включены в план из-

за труднодоступности рас-

положения пластов.

-.1

АЗЕРБАЙДЖАНСКАЯ ССР.
С помощью оригинального

прибора, сконструированно-

го в ОКБ геофизического
приборостроения научного

центра «Геофизика» Акаде-
мии наук республики, с лю-

бой глубины моря — от

метра до десяти километ-

ров — можно взять пробы
воды для анализа газов, ра-

створенных в ней. Прежде
это не удавалось.

. Разгерметизация обычно
возникала из-за разности

давлений на различных глу-

бинах. Новый прибор, сиаб-
женный устройством герме-

тизации, найдет ' широкое

применение в гидрогеоло-

гических исследованиях, при

изучении планктона, пере-

движений рыбных косяков,

в работах по охране окру-

жающей среды.

НА СНИМКЕ: сотрудники

института работают с новым

пробоотборником.
Фото О. Литвина.

Фотохроника ТАСС

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ; ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

ПЛЮСЫ  И  МИНУСЫ
ЗАМЕТКИ    С    ПАРТСОБРАНИЯ

В отчетном докладе заместите-
ля секретаря партийной организа-
ции         погрузочно-транспортного

управления производственного

объединения «Ленинградсланец»
С. П. Котикова, в выступлениях
коммунистов дан анализ работы
партийной организации по реали-
зации комплексного плана эконо-
мического и социального развития.
За отчетный период коллективом

сделано немало. Успешно выпол-
нен план 3,5 лет десятой пятилет-
ки по основным технико-экономи-

ческим показателям, проделана
большая работа по улучшению
деятельности железнодорожного
транспорта, дальнейшему совер-
шенствованию его технической ос-

нащенности, продолжается рекон-
струкция путевого хозяйства.

Дальнейшее развитие получило
социалистическое соревнование
под девизом ленинградцев «От вы-
сокого, качества работы каждого —

к высокой эффективности труда

коллектива!». Постоянно повыша-
ется авангардная роль коммуни-
стов в труде и общественной жиз-
ни. Укрепляются ряды КПСС, кан-

дидатами в члены КПСС приняты
6 человек из числа передовиков
производства. Из года в год со-

кращаются нарушения трудовой
дисциплины и общественного по-
рядка.   |

Заслуживает внимания практика

проведения собеседований с ком-
мунистами в партийном бюро.
Это, несомненно, способствует по-

вышению уровня работы партий-
ной организации, ее боевитости в
решении актуальных вопросов.

Эти -успехи стали возможными
благодаря целенаправленной рабо-
те партийной, профсоюзной орга-

низаций, администрации, благода-
ря тому, что в управлении трудит-
ся дружный и сплоченный коллек-

тив.

Однако, отдавая должное успе-
хам, нельзя закрывать глаза на
недостатки, трудности, «узкие» ме-
ста. Анализ недостатков всегда

служил и служит для партии ис-
ходным пунктом улучшения рабо-
ты.

Можно отметить критический
настрой отчетно-выборного собра-
ния коммунистов. Он тем более
правилен, что в деятельности пар-
тийного бюро, о чем справедливо
говорилось в докладе и выступле-
ниях, есть существенные недостат-
ки. Не все вопросы, имеющие
большое социально-экономическое

значение, решены, далеко не все
возможности повышения эффек-
тивности производства и качества

работы  используются.

Предприятие работает нерит^

мично, в течение этого года триж-
ды не справлялось с плановыми

заданиями. Вследствие этого за 7
месяцев план грузооборота вы-
полнен всего на 98,4 процента,

производительности труда — на
99,7 процента. Безусловно, для

этого были и объективные причи-
ны. Однако при этом нельзя забы-
вать и о том, что простой вагонов

остается выше установленной нор-
мы. При норме простоя под гру-
зовыми операциями 3 часа прак-

тически он составляет 4,7 часа, а
общий простой при плане 12,7 ча-

са составляет  13,4 часа.

Партийному бюро управления
следует нацеливать хозяйственных
руководителей на использование

всех резервов для -успешного вы-

полнения плана. Надо постоянно

повышать требовательность к об-
служиваемой клиентуре, да и са-
мим осуществлять постоянный
контроль за досрочным освоением

вагонов.'- И первое слово здесь

должно принадлежать партийной
организации. Никакие приказы ад-

министрации не помогут, пока за

решение этих вопросов не возь-

мутся все труженики, и коммуни-
сты в первую очередь.

Партийному бюро и руководст-
ву управления следует направи'гь
усилия партийной, профсоюзной и

комсомольской организаций ' на»

улучшение воспитательной работы
в трудовых коллективах в свете
постановления ЦК КПСС «О
дальнейшем улучшении идеологи-

ческой, политико-воспитательной
работы». При этом особое внима-

ние необходимо обратить на про-

ведение индивидуальной работы с
людьми, добиваться, чтобы каж-

дый ясно видел и понимал задачи

и цели, которые стоят перед кол-

лективом, в полной мере сознавал
важность своего личного вклада в

общее дело, более эффективно ис-

пользовать пропагандистов, агита-

торов и докладчиков.

Партийному бюро необходимо
повысить требовательность к ком-
мунистам за выполнение уставных

и служебных обязанностей. Наря-
ду с общим снижением нарушений
трудовой и общественной дисцип-

лины, за отчетный период снизи-

лась дисциплинированность среди

коммунистов. Между тем, парт-

бюро недостаточно уделяло вни-

мание отчетам коммунистов на

бюро и собраниях. В управлении

еще не изжиты случаи брака в

работе, в число бракоделов попа-

дают даже коммунисты.

В настоящее время на недоста-
точном уровне находится работа
комсомольской организации. В то

же время в ней работают 10 мо-
лодых коммунистов и кандидатов

в члены КПСС. В связи с этим

хочется напомнить слова товарища

Л. И. Брежнева, сказанные на

XVIII съезде ВЛКОМ, что сила

комсомола — в партийном руко-

водстве.
На собрании коммунистов по-

грузочно - транспортного управле-

ния состоялся деловой, принци-

пиальный партийный разговор о

путях дальнейшего совершенство-

вания организаторской и полити-

ческой работы по выполнению за-

даний  10-й пятилетки.

Впереди у коллектива ответст-

венные и сложные задачи. И весь

ход собрания показал, что комму-
нисты управления полны решимо-

сти их выполнить. Успешно спра-

вившись с социалистическими обя-
зательствами, они внесут свой
вклад в осуществление решений
XXV съезда КПСС, достойную
встречу 110-й годовщины со дня

рождения В. И. Ленина.
В. БЫСТРОВ,

заместитель заведующего ор-
ганизационным отделом ГК
КПСС.

ИДУТ ОТЧЕТЫ
И ВЫБОРЫ

Коммунисты отдела внутренних

дел провели отчетно-выборное соб-
рание. С отчетным докладом вы-

ступил секретарь партийной орга-

низации В. А. Щишов. Он отме-

тил, что за последние полгода на-

блюдается снижение особо опас-

ных преступлений, краж личного

имущества, дорожно-транспортных

происшествий. Следственное отде-

ление и службы дозкания заняли

первое место среди всех райотде-

лений области за это полугодие.

На собрании были также отмече-

ны и недостатйи в работе комму-

нистов ОВД.

Прошли выборы нового состава

партбюро.

Ритм работы заготовщиц - пошивальщиц цеха резиновой
обуви регенератного завода во многом зависит от состояния

техники, от того, как работают швейные машинки, а значит от

добросовестного отношения слесаря к своим обязанностям.
Таисия Дмитриевна Малаховская — слесарь швейного участ-

ка, ударник коммунистического труда.                  *

Фото Ю. Терентьева.
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АКТИВНЫЙ
В законе РСФСР «О сель-

ских и поселковых Советах де-

путатов трудящихся союзных

республик» говорится, что

постоянные комиссии сель-

ских Советов ведут работу по

выявлению дополнительных ре-

зервов в производстве и дру-

гих отраслях местного хозяйст-
венного и социально-культур-

ного строительства, подготав-

ливают по этим вопросам пред-

ложения и выносят их на рас-

смотрение Совета или его ис-

полнительного комитета, уча-

ствуют в проверке выполнения

решений Совета, а также в ор-

ганизаторской работе по прак-

тическому осуществлению этих

решений. Функции их разно-

образны. Например, при за-

гривском сельском Совете ут-

верждены и работают пять по-

стоянных комиссий. О делах

одной из них и хотелось бы рас-

сказать сегодня.

Постоянная комиссия по

культуре в составе четырех че-
ловек (председатель И. И. Ти-
мошенко) утверждена на пер-

вой сессии сельского Совета
16-го созыва. За текущий со-

зыв ею проведена большая ра-
бота по выполнению закона

РСФСР. Комиссия стремится к

успешному решению хозяйст-
венных и социальных проблем,
связанных с удовлетворением

бытовых и культурных запро-

сов населения. Было проведено

15 заседаний, на которых обсу-
ждались вопросы, направлен-

ные ' на успешное выполнение
комплексного плана экономиче-

ского и социального развития

предприятиями, учреждениями,

расположенными .на террито-

рии Совета, вопросы быта,
культуры, воспитания подрост-

ков.

Члены комиссии участвуют в

подготовке проектов решений
Совета и исполкома, в провер-

ке школы. Дома культуры, биб-
лиотек, красных уголков на

фермах и бригадах, оказывали

практическую помощь в подго-

товке трех сессий и 'четырех за-

седаний исполкома, выступили

с пятью содокладами, принима-

ют участие в контроле за ранее

принятыми решениями.
Члены комиссии широко ис-

пользуют право запроса. Так,
в адрес совхоза «Сланцевский»
поступили запросы о ремонте

бани и водоразборных колонок

в деревне Загривье, а также о

сроках ввода в эксплуатацию

детского садика. На все запро-

сы были даны соответствующие
ответы, в которых определя-

лись сроки их исполнения, од-

нако по последнему запросу,

адресованному директору сов-

хоза Г. Ф. Лахно, четкого от-

вета не поступило.

Постоянная комиссия через

свой актив держит повседнев-

ный и тесный контакт с обще-
ственными организациями. С
привлечением домового комите-

та организовывались субботни-
ки и воскресники по благоуст-

СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

роиству территории и скаши- ' '
ванию сорняков. Совместно с

бытовой комиссией (председа-
тель—учитель Загривской шко-
лы Г. Н. Каликас), товари-

щеским судом, возглавляемым

депутатом В. П. Трифоновой,
и членами добровольной на-

родной дружины (командир —

фельдшер Загривского мед-

пункта Г. П. Никитин) прово-

дится большая воспитательная

и разъяснительная работа с

подростками по соблюдению
правил социалистического об-
щежития, выполнению граж-

данских обязанностей.

Все сделанное данной комис-

сией отмечалось 21 августа на

14-й сессии сельского Совета
- 16-го созыва, на которой обсу-
ждался вопрос «О дальнейшем
совершенствовании организа-

ции, форм, стиля и методов

деятельности сельского Совета
в свете решений апрельского

(1979 г.) Пленума ЦК КПСС,
1-й сессии Верховного Совета
СССР десятого созыва, поло-

жений и выводов, содержащих-

ся в выступлениях тов. Л. И.
Брежнева».

На сессии депутаты вскрыли

и ряд недостатков в работе
комиссии. Говорили о положи-
тельном в работе председателя

И. И.- Тимошенко и члена комис-

сии П. А. Фомина, указали на

недостаточную активность в ней
депутата А. В. Таганова. Так-
же отмечалось слабое влияние

комиссии на работу культур-

но - просветительных учрежде-

ний. В частности, директор До-
ма культуры деревни Загривье
В. А. Примерова и заведующая

библиотекой Т. А. Смирнова и ^
их актив недостаточно прово-

дили культурно-массовую ра-

боту в весенний период, не на

уровне она находится. и сейчас,
в период уборочных работ. В
Доме культуры не создан кол-

лектив художественной само-

деятельности, слабо работают
немногие из действующих
кружков. Вечера отдыха для

молодежи проходят однообраз-
но, неинтересно.

Словом, комиссия не реши-
ла еще многие вопросы, и у

ее актива есть широкие воз-

можности для проявления ини-
циативы, для действенного
влияния па хозяйственное и со-

циально-культурное строитель-

ство на территории сельского
Совета.

Эта постоянная комиссия как

составная часть сельского Со-
вета играет важную роль в

осуществлении        полномочий,   ^

возлагаемых на Совет, в про-

хождении иарокными избран-
никами школы управления, в

привлечении широких трудя-,

щихся масс к практическим де-

лам  сельских Советов.

И. ЧИЖОВ,
председатель исполкома

Загривского сельского Со-
вета народных депутатов.
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ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

СОСТОЯЛАСЬ ЗАЩИТА
В объединении «Родина» со-

стоялась защита совхозных

планов уборки картофеля И
корнеплодов. На защите при-

сутствовали начальник район-
ного управления сельского хо-
зяйства заместитель председа- '

теля горисполкома В. М. Пав-
лов, генеральный директор

объединения Д. В. Борисов,
управляющий         Сланцевской
райсельхозтехникой А. М.
Маркелов, главные агрономы и

инженеры хозяйств, секретари

партийных организаций совхо-

зов, председатели комитетов

профсоюза.

ВЫСОКИЕ НАДОИ
Хорошо поработал в августе

коллектив фермы Загривьесов-
хоза «Сланцевский». Средний
надой на корову составил 302 -

килограмма молока при плане

276 килограммов. Это на 36 ки-

лограммов больше по сравне-

нию с августом прошлого года.     мов.

ПОД БУДУЩИЙ УРОЖАЙ

Каждый совхоз представил
разработанный план уборочных
работ, где говорится об органи-

зации звеньев, их техническом

обслуживании, о сроках выпол-

нения имеющихся объемов,
разработаны условия социали-

стического соревнования.
Все совхозы защитили пл-иш

уборки картофеля и корнепло-

дов. В среднем по району сро-

ки установлены такие: карто-

фель убрать к 25 сентября, а

корнеплоды — к 10 октября.
Каждый совхоз уточнил эти

сроки для себя, исходя из соб-
ственных возможностей.

Лидирует в социалистиче-

ском соревновании животново-
дов фермы Г. П. Гургутина.
Она получила в среднем от ка-
ждой коровы по 385 килограм-

мов молока при плане 311 ки-
лограммов. «Плюс» к прошло-

му году составил 80 килограм-

В совхозе «Старопольский»
хорошо работал на врпашке

полей под озимые механизатор

В. П. Евсеев, который выпол-

нял дневную норму на 130 про-
центов.

Фермам— полный запас кормов!

НЕ ОСТАЛИСЬ
РАВНОДУШНЫМИ

Не остаются равнодушными

в заготовке кормов все, кто

проживает у нас на селе. Не-
давно работники почты, клуба,
сельсовета, медики вышли на

субботник. Вместе с полевода-
ми работали дружно, слажен-

но, 6 стогов хорошего перво-

сортного сена поставили в этот

день. А ведь после субботника
фельдшер В. И. Колосова вела

прием больных, почтальон Н. В.
Алестратова доставляла кор-

респонденцию, киномеханик
Л. В. Ефимова демонстрирова-

ла фильм. А депутат А. Ф. Лак-
шин отработал в тот день в по-

ле две смены, причем во время

своего отпуска.

Не один раз организовывали
депутаты         Попковогорского
сельсовета субботники по ока-
занию помощи совхозу. Несмот-
ря на дождь, они вместе с пен-
сионерами шли на заготовку

сена или силоса, на прополку

корнеплодов. Благодаря уме-

лой расстановке' сил и руковод-
ству бригадира В. П. Шалухи
и его помощника А. В. Румян-
цевой каждый субботник дает

хороший результат.

Л. РОЗОВА,
председатель исполкома
Попковогорского сельско-
го Совета народных депу-
татов.-

По следам наших выступлений

„ИНЕРЦИЯ ОТСТАВАНИЯ"
1 августа в № 147 газеты

«Знамя труда» была опублико-
вана критическая корреспон-

денция «Инерция отставания»,
где рассказывалось о положе-

нии дел на фермах совхоза

«Осьминский», о снижении на-
доев. Получен ответ директора

совхоза А. С. Смирнова и сек-
ретаря партийной организации

» ф. И. Попова. Они сообщают;
«Статья была обсуждена на за-

седании партбюро совхоза.

' Учитывая, что главный зоотех-

ник С. В. Дубина и главный
ветврач Н. К. Ходюк наказаны

приказом по объединению «Ро-
дина», партийное бюро ограни-
чилось в их адрес строгим пре-

дупреждением, обязало при-
нять необходимые меры для

устранения недостатков, отме-

ченных в статье.
В целях увеличения произ-

водства молока в совхозе до-

полнительно выделены площа-

ди под пастбища, регулярно на
фермы   завозятся корнеплоды.

Администрацией совхоза со-

вместно с рабочим комитетом
разработаны дополнительные
условия социалистического со-

ревнования  животноводов».

М НЕНИЕ о работе магазина у

■"' покупателя, как правило, ра-

зовое. Если он пришел в магазин,

приобрел ■ необходимые покупки,

его культурно обслужили, покупа-

тель доволен. Но если он видит,

что сегодня в магазине нет того

товара, который есть в другом, у

него складывается иное мнение.

Возьмем, к примеру, магазин

«Юбилейный». Не раз можно бы-
. ло слышать: хороший магазин, ку-

пишь все, что надо. А 28 августа,

в день проведения рейда, в кото-

ром участвовали санитарный врач

санэпидстанции Н. Я. Суконни-
кова, помощник санитарного вра-

ча СЭС Л. И. Гришина, сотрудник
редакции, покупатели явно были
недовольны. И не только тем, что

нельзя было купить свежую капу-

сту (на витрине остатки, на кото-
рые вряд ли кто позарится)., по-

мидоры, но и культурой обслу-
живания. Сахар на прилавке рас-
сыпан, во многих местах — толь-

ко ценн-ики, а товар или не расфа-
сован, как, например, сыр, или

просто лежит в другом месте. Вит-
рины магазина, прилавки давно

требуют ухода. Неужели руково-

дителям магазина без замечаний
не ясно, что чистота — прежде

всего?
— Все дело в том, — сделала

вывод Л. И. Гришина, — что здесь

в наведении порядка нет систе-

мы. Уборка производится утром.

А ведь долг каждого продавца,

как и на производстве, оставить

рабочее место в порядке. А утром

лишь убрать пыль, которая может

осесть за ночь.

Нет порядка в складских поме-

щениях и в магазине № 42. В до-
бавление ко всему опять, уже в

который раз, вышла из строя хо-

лодильная камера. Заведующая
отделом Г. Р. Малявко жалует-

ся:    «Сколько  раз обращалась в

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

ИСКУССТВЕННАЯ ОЧЕРЕДЬ
Рейд   «Знамени   груде»

управление торга по поводу того,

что холодильники выходят из

строя, но сдвигов пока никаких».

В этом, конечно, коллективу ма-

газина желательна помощь со сто-
роны руководителей торга, а вот

навести порядок сюда никто не

придет. Самим работникам магази-

на надо расфасовать свиной жир,

нарубить свинину, вместо которых

только ценники на витринах, вы-

нести говядину,' сметану для про-

дажи. То есть дать возможность

покупателю приобрести продукты

здесь, благо они имеются, а не за-

ставлять людей бегать в поисках

их по другим магазинам.

Правда, несмотря на эти недо-

статки, в общем впечатление со

стороны может сложиться непло-

хое, если, например, сравнить тор-

говлю овощами в «Юбилейном» и

в магазине № 42. В последнем ас-

сортимент заметно шире. Это за-
слуга Г. Р. Малявко, которая, ис-

полняя обязанности директора ма-

газина, ездит на базы Ленинграда,
привозит оттуда нефондовый то-

вар. Так, на прилавках много кон-

сервированных продуктов, чего

нет в других магазинах.

Приятно было отметить в этот

день, что богатым ассортиментом
овощей располагал магазин № 47.
Здесь хорошо была поставлена

уличная торговля овощами: рабо-
тали две палатки, что не скажешь

о магазине № 46. Как сказала за-

ведующая овощехранилищем тор-

га Л. Н. Денисова, после обеда
завезли в магазин № 46 морковь,

свеклу,  помидоры, соленые  огур-

цы. Вечером, однако, прилввки
были пустые, и покупатели были
вынуждены выстаивать большие
очереди у магазина № 47.

Итак, если посмотреть с точки

зрения покупателя, то думается,

что мнение у него будет такое: из

названных предприятий торговли

в день рейда хорошо работали
только магазины №№ 47 и 42, пото-

му что предложили покупателям

товар, который сегодня пользует-

ся большим спросом, — овощи,

фрукты.
Встает вопрос: может быть, их

не хватает? Участники рейда по-

бывали в овощехранилище торга.

Здесь в достатку не только мор-

ковь, свекла, чеснок, но и капуста',

помидоры.

Сейчас каждый сланцевчанин

желал бы видеть на своем обе-
денном столе овощи, в частности,

такие, как помидоры. Но получа-

ется так, что при наличии на ба-
зе в^магазинах их нет. Подобная
торговля овощами создает види-

мость дефицита товара. Но ведь

одни покупатели могут простаи-

вать часами в очереди, у других

нет такой возможности, тем бо-
лее что очередь-то создается ис-

кусственно.
Любопытно, что все вышеука-

занные магазины входят в число
предприятий высокой культуры

обслуживания. А иа достаточно

ли высоком уровне она находит-

ся, если в трех магазинах есть не-

достатки в работе, о которых шла

сегодня речь?
В. КАРАСЕВА.

Спрашивали?   Отвечаем.

О ТРУДНОСТЯХ
В АТЕЛЬЕ

«В ателье легкого пошива

управления бытового об-
служивания очень тесно.

Один человек мерку сни-
мает, платья выдает.

Не всегда можно по-
стричься в парикмахерской
иа улице Гагарина, если
придешь за несколько ми-
нут до закрытия. Мастера
уже закончили работу, за-
няты другим делом, а по-

сетителю' отказывают.
Правильно  ли все  это!».
(Из письма Л. Котиной).

Выписывание квитанций, вы-

зов закройщика, выдача зака-
зов входит в обязанность
приемщика, которые он и вы-
полняет. Более просторного по-

мещения для ателье управле-

ние не имеет.

Замечания в  адрес работни-
ков парикмахерской   обсужде-
ны на общем собрании. Масте-
ра строго предупреждены о не-
допущении указанных фактов.

В. ШАБАЛИНА,
зам.  начальника городско-
го    производственного  уп-

равления    бытовбго обслу-
живания.

НАШ ГОРОД СЕГОДНЯ.
Фото Ю. Тереитьева.

ВНИМАНИЕ-ПОДРОС ТОК I

КАКИМИ ОНИ ВЫРАСТУТ?
...Однажды многие- пассажиры

автобуса маршрута № 1 были
свидетелями, как разъяренная ма-

ма кричала на сына-подростка.

Выйдя из автобуса, на виду у

всех она несколько раз ударила

его. А причиной этого было то,

что мальчик попросил остановить

автобус по требованию, но води-

тель, очевидно, не расслышал и

проехал мимо. Вот' и получил

подросток «воспитание» от своей
матери,

...Беседую в инспекции по де-

лам ' несовершеннолетних с под-
ростком Клементьевым, куда его

доставили за хулиганство. Вдруг
«заботливая» мама вставляет:

«Вы лучше дайте благоустроен-
ную квартиру, а потом требуйте
хорошего    поведения   от   сына».

...В семье другого подростка —

Игоря — неблагополучно: третий
раз уходит из дома его мать и

уводит младшего брата Федю.
На этот раз Игорь остается с от-

цом и не' желает жить с ма-

терью. Причина этому — чрез-

мерная строгость матери. «Она
постоянно на меня кричит, изби-
вает. Я пришел к ней за одеж-
дой, так как она все унесла к

бабушке, меня закрыла в квар-

тире и не выпускала. А я не хо-

чу с ней оставаться», — таковы

слова Игоря.
...В инспекцию обратилась граж-

данка Борисова, у которой есть

два приемных сына. Младшему —

И лет, а старший служит в ря-

дах Советской Армии. Граждан-
ка Борисова срочно требовала
определить младшего в специаль-

ную школу, так как он... плохо

себя ведет, много ест (!) и мало

ей помогает.

Есть у нее и родная дочь 15
лет, которую она отправила на
все лето в деревню, ссылаясь,

что девочка не может работать
по дому: принести воды, убрать
квартиру.

Со старшим приемным сыном

Борисова не имеет связи, он пи-

шет только бабушке. От младше-

го она тоже решила избавиться,
направив его в специальную

школу. Одновременно объясняет,
что у нее хорошие отношения с

отцом этих детей. Она нашла се-
бе мужа, но не стала для его

детей матерью.

...В инспекцию привезли в ко-

ляске младенца 5 —6 месяцев на

вид,  который   был   оставлен   на

продолжительное время безнад-
зорным на улице Грибоедова. На
крик ребенка останавливались

многие прохожие, качали его.
Внимательно осмотрев детскую

коляску, в которой, устав от

слез, лежал маленький человек в

мокрых ползунках, в грязной
одежде, под подушкой они на-
шли пустую бутылку из-под

спиртного и граненый стакан. И
только через сутки была достав-
лена горе-«мать» Людмила Му-
хина-Гончарова, у которой реше-

нием народного суда уже ото-

браны двое детей, и она лишена.

на них родительских   прав.

Думается, что особых коммен-
тариев не требуется к этим при-

мерам. Повинны во всем родите-
ли, у которых не хватает такта,

любви, родительских чувств для

воспитания своих детей.
В настоящее время огромное

значение приобретает правильное

семейное воспитание. Личный
пример родителей и старших чле-

нов семьи — одно из важнейших
средств формирования личности,

ее взглядов и идеалов. Многие
черты поведения, как хорошие

так и плохие, складываются в
семье. Несдержанность родите-

лей, грубость, недостойное пове-

дение, ссоры, раздоры в семье
калечат ребенка. Он все это за-

мечает, и из этих впечатлений
детства формируются его душев-

ные качества.              <•

Если взрослые будут требо-
вать от детей правдивости, чест-

ности, организованности, трудо-
любия, а иа деле своим поведе-

нием, своими делами не будут
подкреплять эти требования, то
расхождение между словом и де-

лом принесут огромный вред вос-

питанию детей. Ненормальная
жизнь семьи, создающая нерв-

ную, нездоровую атмосферу, ссо-
ры, конфликты между родителя-

ми, отсутствие в семье здоровой
трудовой обстановки, взаимное

недоверие — все это неблагопри-
ятно отражается на детях. Они,
как правило, раздражительны,

враждебно настроены, замкнуты.
Родителям всегда нужно пом-

нить, что воспитание детей в семье
— это прежде всего самовоспита-

ние.
Л. МИНЯИЧЕВА,

начальник инспекции по де-
лам ' несовершеннолетних

ОВД.



Н о р р е с-

п о н денты

ТАСС и АПН

сообщают...

КТО И ПОЧЕМУ ПЕРЕКАРМЛИВАЕТ

В Соединенных Штатах дли-

тельное время ведется своеобраз-
ное соревнование между Белым
домом и конгрессом: кто больше
радеет за «оборону», и следова-

тельно, кто больше выделит

средств Пентагону.

Свои предвыборные обещания о

сокращении военных расходов на

5 — 7 миллиардов долларов адми-

нистрация сменила на обязательст-
во увеличивать их ежегодно на

три процента. Конгресс же

не только утверждает запраши-

ваемые суммы, но и щедро до-

бавляет ассигнования.

В результате- военный бюджет
растет небывалыми темпами. В
этом году он уже почти достиг

130 миллиардов долларов, а в

следующем финансовом году уве-

личится еще не менее чем на 8 —

9 миллиардов. Однако, как сооб-
щает «Нью-Йорк тайме», предсе-

датель объединенного комитета

начальников штабов США гене-

рал Д. Джоунс заявил, что во-

оруженные силы предпочитают

более значительный рост бюдже-
та — иа четыре, а лучше на

пять процентов.

Что касается конгресса, то он

благославляет увеличение воен-

ных расходов, «чтобы Пентагон
мог разрабатывать и разверты-

вать новые системы стратегиче-

ского оружия». Даже ратифика-
цию Договора ОСВ-2 некоторые

сенаторы, как известно, постави-

ли в зависимость от 5-процент-
ной надбавки к военному бюдже-
ту.

И вдруг случилось нечто не-

ожиданное: тот же генерал Джо-
унс заявил, что «модные виды

оружия, такие как новые бом-
бардировщики стратегического

назначения и ракеТы, не нужда-

ются в дополнительных ассигно-

ваниях»... А председатель под-

комиссии по ассигнованиям на

оборону Джозеф Аддаббо ска-

зал в интервью, что в финансо-
вой системе Пентагона увязли,

иными   словами,     остались     без

движения, 20 миллиардов долла

ров, выделенных конгрессом. «Мы
уже имеем полный арсенал ра-

кет, — уточнил он, — мы вкла-

дываем миллиарды долларов в

создание ракеты «МХ», судовер-

фи • уже загружены на полную

мощность строительством воен-

ных кораблей, которые полностью

обеспечены ассигнованиями. Я
просто не знаю, что будут де-

лать с таким огромным количест-

вом дополнительных  денег».

Это мнение подтверждает и ди-

ректор административно-бюджет-
ного управления Джеймс Макин-
тайр. Он считает, что нет таких

жизненно важных военных про-
грамм, которым будет недоста-

вать ассигнований по бюджету
на 1980-й и даже по готовяще-

муся бюджету  на   1981   год.

Словом, официальные лица в

Вашингтоне сами признают, что

никакой действительной необходи-
мости в наращивании военного

бюджета нет. Пентагон — этого

«любимого ребенка» — явно, пе-

рекармливают, но «ребенок» от

этого отнюдь   не   отказывается.

Такие откровения вызвали . не-

которое раздражение у конгрес-

сменов. «В прошлом месяце во-

енные заявляли нам, что соотно-

шение стратегических сил ухуд-

шается, — сказал представитель

конгресса, — а сейчас они \грвО-^
рят нам, что если им дадут до-

полнительные деньги, то они

предполагают израсходовать их

на другие вещи».

Не трудно обмануть того, кто

хочет быть обманутым. Уже не

впервые военное ведомство США,
мягко говоря, не очень-то береж-
но обращается с правдой, доби-
ваясь все больших и больших
ассигнований. Однако миф о «со-

ветской военной угрозе», о яко-

бы растущем превосходстве стра-

тегических, да и иных советских

вооружений продолжает оста-

ваться доводом, которым доволь-

ствуются некоторые законодатели

на Капитолийском холме, санкци-

онируя очередное увеличение во-

енных расходов.

С.   КОЗЛОВ,
военный   обозреватель   АПН.

Т ел ев идеи и е

КАНАДСКИЙ СПОРТ:„УТЕЧНД МУСКУЛОВ"
Нэнси Гарапик привлекла вни-

мание тренеров сборной Канады
по-плаванию, когда ей было всего

двенадцать лет. Одаренной спорт-

сменке прочили большое будущее.
И действительно, через три года

в Монреале Нэнси проплыла иа

спине стометровую дистанцию с

олимпийским рекордом."

Сейчас Гарапик не только пер-

вый номер сборной команды плов-

цов Канады: она с удовольствием

тренирует мальчишек и девчонок.

Однако нынешней осенью, с сожа-

лением пишет канадский журнал

«Маклинз», Нэнси вместе с десят-

ками других спортсменов покинет

Страну кленового листа, Наиболее
одаренных канадских атлетов пе-

реманивает южный соред. Уже
сейчас в США их больше сотни

—■ пловцы, баскетболисты, футбо-
листы, гребцы и другие. И это не

считая хоккеистов, которых осо-

бенно активно перетаскивают к

себе американцы.

Почему же уезжают способные
атлеты? Их сманивают американ-

ские университеты, заинтересован-

ные в создании сильных команд и

предлагающие подающим надеж-

ды    канадцам    такие    стнпелдии.

которые позволяют с лихвой по-

крывать расходы на образование.
А для молодых людей, желающих

получить университетский дип-

лом, не расставаясь со спортом, в

Канаде возможностей практиче-
ски нет.

Поскольку обучение в высшем

учебном заведении стоит чрезвы-

чайно дорого, большинство сту-

дентов здесь вынуждено подраба-
тывать и во время учебного года,

и на каникулах. Естественно, вре-

мени, да и сил для тренировок ос-

тается маловато. Поэтому предло-

жения американских университе-

тов выглядят для них так заман-

чиво.

Американцев, конечно, такая

ситуация устраивает. «Добрые дя-

.ди» с юга продолжают средь бела
дня грабить канадский любитель-
ский спорт, всячески поощряют и

стимулируют, как называет это

журнал «Маклппз», «утечку мус

кулов».

А.  САНДАКОВ,
собств. корр. АПН.

Оттава.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 4 СЕНТЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. % '9.05 .— К Меж-
дународному году ребенка. «Ког-
да - Собираются дети планеты».

9.55 — Д. Валеев. «Диалоги».
Фильм-спектакль Московского те-

атра имени М. Н; Ермоловой.
11.25 — В. Золотухин. Симфо-
ния № 2' «Лирическая». По окон-

чании — Новости. 14.30 — Но-
вости. 14.50 — Программа доку-

ментальных фильмов. 16.00 —

«Наш сад». 16.30 — «Твоя ле-

нинская библиотека». «Задачи со-

юзов молодежи». 17.15 — Кон-
церт молодых солистов Воронеж-
ского театра оперы и балета.
Передача из Воронежа. 17.45 —

«Отзовитесь, горнисты!» 18.15 —

«Подмосковный меридиан». 18.45
«Сегодня в мире». 19.00 — «Со-
вершенствуя механизм хозяйство-
вания». Выступление академика

Т. С. Хачатирова. 19.15 — «Пес-
ня далекая и близкая». 20.05 —

«Поджигатели из «поднебесной».-
Премьера документального теле-

фильма о пекинской политике

сегодня. 21.00   —   «Время».   21.35
—   «Фестивали^ конкурсы, кон-
церты». По^ окончании — «Сего-
дня в мире». '

СРЕДА,' 5  СЕНТЯБРЯ _

9.05 — . Программа мультфиль-
мов. 9.35 — «На таежных вет-

рах». Художественный фильм. 1-я
серия. 10.50 — «Клуб , кинопуте-

шествий». 14.50 — К Междуна-
родному году ребенка. Програм-
ма документальных фильмов.
15.45 — «Рассказы о художни-

ках». Народный художник Азер-
байджанской ССР Т. Нариманбе-
ков. 16.30 — 'Концерт. 17.00 —

Д. Фурманов. «Чапаев». 17.45 -^.

«Творчество юных». 18.15 —

«Жизнь науки». 18.45 — «Сегодня
в мире». 19.00 — Международ-
ная встреча по футболу. Сбор-
ная СССР—  сборная   ГДР. 21.00
—  «Время». 21.35 — Вечер поэ-

зии С. Островского в концертной
студии Останкино. В перерыве

(22.20) —   «Сегодня  -в   мире».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК,  4  СЕНТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 — «Пост».

Документальный   телефильм.   9.35
—   «Чужие', письма». ■ Художест-
венный фильм. 11.05 и 12.10 —

Учебная программа ЛТ. Физика.
6-й кл. 11.30 — «День последний
—    день цервый». О выставке

дипломных работ, выпускников

института живописи, скульптуры

и архитектуры имени И. Е. Ре-
пина. 17.0.0 — Для школьников.

Кинопрограмма. «Телескопы», На-
учно-популярный фильм. Выпу-
ски 1-й и 2-й. «Ералаш». Юмори-
стический киножурнал. 17.45 —

«Добрые руки». Документальный
телефильм. 18.15 — «Эту песню

я для тебя пою». Фильм-кон-
церт. 18.30 — «Энергию плазмы

—в производство». ,19.00 — «Ле-
нинград». 19.30 — «Тени исчеза-

ют в полдень». Многосерийный
художественный телефильм. 2-я
серия. 20.45 — «Идем на поро-

ги». Документальный фильм.
21.00 — «Время». 21.35 — «Му-
зыкальные открытки». 21.50 —

Новости. . 22.00 — «Шахматы».
Тележурнал. 22.30 — Концерт
русского народного оркестра

имени В. В. Андреева.

СРЕДА,  5  СЕНТЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.15 и 10.00—
Учебная программа ЛТ. Физика.
7-й кл. 9.40 — «Тропою отцов».

Документальный  телефильм. 10.25
—  «Время — не только деньги»,
«Существительное — школа». До-
кументальные телефильмы. 11.05
и 12.10 — Учебная программа

ЛТ. Физика. 9-й. кл. 11.40 —

«Технический прогресс и эконо-

мика». 17.00 — Для школьников.

«По секрету всему свету». Худо-
жественный телефильм. 1-я се-

рия. 18.00 .— «Песни' кодр»..

Фильм-концерт. 18.30 — «Чело-
век и море». 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «Тени исчезают в

полдень»..  3-я    серия.    20.40   — .

«Цвети, кувшинка белая». Доку-
ментальный телефильм. 21.00 —

«Время». 21.35 — «Музыкальные
открытки». 21.50 — Новости.
22.00 — «Стадион». 22.30— -Пес-
ни ленинградских композиторов.

Концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 4  СЕНТЯБРЯ

9.00 — Программа  передач. 9.05
—  «Телёшкола».   География.   9.30
—    Художественный               фильм
«Жизнь и смерть Фердинанда
Люсса5>. 1-я серия.  10.35 —  11.05
—  «Своя судьба, своя строка».

14.25 — Программа передач.

17.45 — Реклама. 17.50 — Ново-
сти. Вечерняя программа., 18.00—
«Актуальная камера» (на русск.

яз.) 18.15 — Молодежная сту-

дия. «Яблоко раздора». Г9.00 —

Концертная студия. Выступают
учащиеся Таллинской музыкаль-

ной щколы. 19.30 — «Спортивная
призма». 20.00 — Детский экран.

■ СЛАНЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

на постоянную работу
ОБВАЛЬЩИКИ    мяса     или

УЧЕНИКИ   обвальщиков,
ОБРАБОТЧИК мясных туш,

СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.
Обращаться     по     телефону

2-31-02.
2—1

«Сегодня едем в Молдавию».
20.30 — «Актуальная камера».

21.40 — «Труженикам села». 21.55
—     23.00 — Художественный
фильм «Жизнь и смерть Ферди-
нанда Люсса».   3-я   серия.

СРЕДА,  5  СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа   передач. 9.05

—   «Телешкола». «Мир живот-

ных». 9.35 — Короткометражные
фильмы. 14.25 — Программа
передач. 17.45  —  Реклама.   17.50
—   Новости. Вечерняя программа.

18.00 — «Актуальная камера»

(на русск. яз.) 18.15 — «Буро-
вая на Гольце». 18.25 — «Древ-
няя профессия». 19.00 — Худож-
ник Ян Енсен. 19.35 — «Картин-
ки с выставки». 19.55 — Для де-

тей мультфильмы. 20.30 — «Ак-
туальная камера».  21.40  — 22.45
—      Художественный              фильм
«Жизнь и смерть Фердинанда
Люсса». 4-я серия.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 сентя-

бря — «Злой дух Ямбуя». Начало
в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4 сентября — «Все решает мгно-

вение». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4 сентя-

бря — «Неоконченная песня».

(Две серии). Начало в 12, П,
18.15, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ  ШКОЛЕ  №11

требуются

УБОРЩИЦЫ.
3—1

КИНОТЕАТРУ   «ТРУД»

требуются

АДМИНИСТРАТОР,
КОНТРОЛЕР   билетов.

1 — 1

С 1 СЕНТЯБРЯ   1979 ГОДА
ИЗМЕНЕНО

РАСПИСАНИЕ   РАБОТЫ
РАДИОВЕЩАНИЯ:

1-я программа  —  с 6 до 14
часов и" с 15 до 24 часов.

2-я программа — с 6 до 14
часов и с 16 до 24 часов.

3-я программа  —  с 9 до 14
часов и с 16  дб  23  часов.

Районный   узел   связи.

1—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ  СЕТЕЙ

требуются

МАШИНИСТЫ котлов га-

зовой, мазутной и, угольной
котельных,

ДЕЖУРНЫЕ   ВОДИТЕЛИ,
ДЕЖУРНЫЕ   СЛЕСАРИ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ.
• Обращаться по адресу: ул.

Ремонтников, дом № 5, теле-

фон № 2-27-84.
3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ

ПРИНИМАЕТ

от населения семена акации

желтой (без стручков) по цене

3 рубля за 1 килограмм.

Пункты приема': Комсомоль-
ское шоссе, дом № 78 (лес-
промхоз); д. Вязище (Нарв-
ское лесничество), д. Старо-
полье (Старопольское лесниче-
ство), Д. Новоселье (Столбов-
ское лесничество).

2-2

СПМК-251  ТРЕСТА № 37

требуются

Г А 3 О ЭЛ ЕКТРОСВАРЩИ-
КИ 5— в : разрядов,

ТОКАРЬ,
ШОФЕР,
СТРОПАЛЬ.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7, отдел

кадров, телефон 2-10-31, до-

бавочный номер 94, два звонка.

- .      5—1

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

в сентябре
организует

курсы без отрыва
от производства
для подготовки

КРАНОВЩИКОВ    БАШЕН-
НЫХ КРАНОВ.

За справками  обращаться в

отдел кадров комбината.
6—5

7    -СЛАНЦЕВСКОМУ
ТАРОРЕМОНТНОМУ

УЧАСТКУ .

требуется

на постоянную работу
КЛАДОВЩИК.
Обращаться по адресу: Ком-

сомольское шоссе, дом № 1 1 .

Автобус марш^та № И, оста-

новка «Зеленая Роща».
3—3

Меняю 3-комнатную кварти-

ру 44,3 кв. метра на две одно-

комнатные или двухкомнатную и

однокомнатную  квартиры.

Обрапиться по адресу; г. Слан-
цы, улица Ломоносова, дом 3,
кв. 12.

Коллектив цеха канатных до-

рог завода «Сланцы» глубоко
скорбит по случаю безвремен-
ной смерти КУЗНЕЦОВА Вла-
димира Николаевича и выража-

ет соболезнование семье, род-

ственникам и близким ПОКОЙ-
НОГО __________________________

Жильцы дома № 7 по ул.

Гагарина глубоко скорбят по

поводу безвременной смерти

КУЗНЕЦОВА Владимира Ни-
колаевича и выражают собо-
лезнование семье и родным по-

койного^^__________________

Коллектив цеха «помол»

смены Шарапова цементного

завода выражает глубокое со-

болезнование Смирновой Зое
Ильиничне по поводу смерти

мужа.

Газета  выходит
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